



Pièces 3 Pièces

Superficie 75 m²

Référence 85080522

Prix 450 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Nice - cessole - idéalement situé dans la résidence "les jardins de cessole", à deux pas des commerces et commodités du secteur, il s'agit d'un magnifique 3 pièces traversant d'une surface de 75m2 (73,44m2 loi carrez) en excellent etat et composé comme suit :une entré, un vaste séjour avec cuisine ouverte aménagé et équipé, un balcon de 9m2 exposé plein sud avec apercu mer et vue degagee, deux grandes chambres avec placards de rangement, les deux donnant accès à un deuxième balcon de 9m2, une salle d'eau avec douche à l'italienne, un dressing et des w. C séparés avec lave-mains. Une cave et ...

Nice - cessole - ideally located in the "les jardins de cessole" residence, a stone's throw from the area's shops and amenities, this is a magnificent 3-room crossing apartment with a surface area of ??75m2 (73.44m2 carrez law) in excellent condition and composed as follows:an entrance, a large living room with fitted and equipped open kitchen, a 9m2 south facing balcony with sea view and open view, two large bedrooms with storage cupboards, both giving access to a second 9m2 balcony, a bathroom water with walk-in shower, a dressing room and separate w. C with hand basin. A cellar and a ...

MILOR IMMOBILIER

50 boulevard Joseph Garnier - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





